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ウ　保護者間のネットワークづく

りの支援の考えはあるか

⑵　障がいをもつ子どもへのとぎ

れのない支援

ア　医療行為を要する子どもに対

する看護師資格をもつ介助員の

時給はいくらか

イ　現在の待遇で満足を得られて

いると思われるか

ウ　待遇改善は考えられるか

加藤美江子議員

12 つ　市　議　会　だ　よ　り
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　てきた人権教育主事に係わる事

業が平成2２年3月末をもって

終了になると聞くが津市教育委

員会の見解を伺う

ア　人権教育主事が津市において

果たしてきた役割は

イ　人権教育主事の派遣が廃止さ

れた場合、津市教育委員会とし

て今後の人権教育をどのように

進めていくのか

　問　県の人権教育主事派遣廃止に

伴い津市の人権教育の取組は

　答え県教委は人権教育主事を廃止

し新しい制度を創設するとしてい

るが、具体は見えていない。人権

教育施策の目的達成のため、人的

配置も含め体制づくりが必要。
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⑵　雌ジカは子どもを産み個体数

の増加をもたらすということで

雄ジカより捕獲の報酬単価が増

額されているが、捕獲と処理の

労力は一緒である。雄ジカの報

酬単価の引上げはできないのか

⑶　斎場での処理に使用料を徴収

しているが市の委託業務である

以上減免すべきであると考える

が如何か

⑷　捕獲後の鳥獣等を食用等に有

効活用する取組みに対する支援

策は検討されているのか

3　人権教育主事派遣業務終了に

伴う人権施策及び人権教育の推

進について

⑴　市町の派遣要請に応じて、平

成18年度から、県教委が派遣し
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　　　　 ●一般質問●

1　地域手当について

⑴　昨年12月末に三重県は地域手

当支給率を平成21年度より現行

3％から4％にすることで職員

労組と合意を得ていたが、いわ

ゆる労使交渉の結果、厳しい経

済状況を考慮し支給率を現行の

3％に据置くということで決着

を見た。しかし、この程三重県

の人事委員会勧告を盾に、県民

は長引く厳しい経済状況の中生

活苦にあえいでいるというのに、

0.4％引上げ4月まで遡って支

給するとのことであるが、わが

市においてはどのような措置を

とるのか

2　猟友会への委託料について

⑴　有害鳥獣等の対策として捕獲

した鳥獣等の捕獲後の処分費用

は年間どの程度補助しているの

か
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●議案質疑●

議案第114号　津市議会の議員の

議員報酬及び費用弁償等に関す

る条例の一部の改正について

議案第115号　津市常勤の監査委

員の給与及び旅費に関する条例

の一部の改正について

議案第116号　津市市長及び副市

長の給与及び旅費に関する条例

の一部の改正について

★★★★★★   本会議初日（11月30日）の議案質疑  ★★★★★★


